

HORACIO CESAR SERVETTO:

“Hockey Chileno Tiene Gran Opción en Juegos Panamericanos de Cali”

El hockey sobre césped ha saltado súbitamente al primer plano del deporte nacional. Sus posibilidades panamericanas son evidentes y el Comité Olímpico Chileno está dispuesto a aprovecharlas debidamente. Sólo ha pedido a la Federación respectiva la elaboración de un plan serio de entrenamiento. Y ésta ha respondido en forma magnífica. Para empezar contrató al técnico argentino Horacio César Servetto (28 años, ex seleccionado de su país, luego entrenador y árbitro internacional), a fin de que se hiciera cargo de un seleccionado nacional. El técnico lleva dos meses en su labor y los primeros efectos se vieron en la reciente visita de los ingleses del “The Angels Club”.

¿Satisfecho del rendimiento?

“Mucho. Se vio un accionar de conjunto más definido. En varones, el Club Manquehue obtuvo una victoria de resonancia, ya que los ingleses venían invictos en su gira continental, y en Vina el conjunto local perdió sólo por 2-3 en una actuación muy meritoria. En damas, la diferencia fue más apreciable, y las inglesas sólo ganaron por un marcador estrecho al Country Club, en la despedida”.

¿Con qué jugadores trabaja usted?

“Sólo con varones. Son 20 jugadores que realizan los martes y jueves (20 a 21.30 horas) una sesión de preparación física, y los sábados y domingos (15.30 a 18 horas) una práctica de juego y pizarra. Todo esto en el Club Manquehue, que aporta la mitad del plantel seleccionado”.

¿Qué futuro le ve al equipo?

“Tengo contactos con el hockey chileno desde hace más de 10 años, así es que lo conozco muy bien. Siempre admiré la calidad de sus valores individuales. Ahora trato de darles nociones tácticas, a fin de llegar a un juego de conjunto que aumente el rendimiento. Las presentaciones frente a “The Angels” indican que algo se ha



aprendido. Una vez que el dominio sea mayor los resultados serán también mejores”.

¿Qué próximos compromisos tienen?

“Entre el 12 y el 20 de septiembre vendrán cuatro equipos argentinos en tres categorías: varones adultos, varones juveniles y damas. Será nuestra prueba de fuego, ya que en caso de conseguir buenos resultados se nos incluirá en el programa para los Juegos Transandinos que comienzan a disputarse el próximo año”.

¿Confía en una buena actuación?

“Al hockey chileno lo afecta un problema geográfico. Tenemos al lado a los argentinos, que son nada menos que campeones panamericanos y que animan en Bs. Aires un campeonato oficial con 12 equipos, en tres categorías. Es, por lo tanto, un rival muy fuerte. Otra cosa sería enfrentarnos con equipos de Perú, Uruguay o Brasil, que también estarán presentes en Cali. De todas maneras confío en una buena actuación, ya que desde el punto de vista técnico conviene mucho el roce internacional con equipos superiores”.

¿Ve posibilidades “panamericanas”?

“Muy buenas. Acá sucede algo parecido a lo que aconteció en Argentina hace 4 años. El Comité Olímpico no nos quería dar el pase. Finalmente accedió, pero con muchas reservas. En Winnipeg, sin embargo, fuimos los regales de la delegación. Ganamos a Canadá—que es el más fuerte—y en la final goleamos a Trinidad-Tobago. Fuimos una de las pocas medallas de oro panamericanas que consiguió Argentina. En todo esto influye un poco el desconocimiento de nuestro deporte en las altas esferas y la baja calidad del hockey de Estados Unidos y Cuba, que son los dos grandes “monstruos” de los Juegos...”

MERCURIO — Sábado 29 de Agosto de 1970

AYER EN VINA DEL MAR:

Dos Triunfos Logró Club Inglés de Hockey en Césped

Con dos triunfos inició sus actuaciones en canchas chilenas el club inglés de hockey sobre césped, “The Angels Hockey Club”, de Gullford. Sus equipos de damas y varones se impusieron a los representantes de Vina del Mar, en confrontaciones realizadas en las canchas del Valparaiso Sporting Club.

En varones venció por 3 a 2 y en damas por 3 a 1.

La representación femenina del equipo visitante se presentará hoy en la mañana, a las 11 horas, en el Prince of Wales Country Club, frente a un combinado nacional. Y, por la tarde, los dos equipos ingleses actuarán en el Estadio Manquehue, frente a los equipos de dicho club.

HOCKEY SOBRE CÉSPED:

Competencia Internacional. Cancha Prince of Wales Country Club (Las Arañas 1901). 11 horas: The Angels Hockey Club (Inglaterra) con Country Club “B” (varones). 14.30 hrs: The Angles Hockey Club (Inglaterra) con Country Club, damas. 16 horas: The Angels Hockey Club (Inglaterra) con Country Club “A”, varones.